
Ponte, "tutto tace" su situazione via Due Giugno Ciampino

Riceviamo e pubblichiamo la nota del cittadino ciampinese Domenico Di Pietro:
“Tutto tace
Sono passati tanti mesi, dall’incidente strutturale, al ponte Ciampinese di via Due Giugno, è la situazione
è ancora quella che vedete nelle foto. Nulla è stato risolto. Il ponte, infatti, è ancora interdetto alle auto,
con grossi problemi alla circolazione. Crediamo che si tratti di una questione “imbarazzante”, e non più
sostenibile. Ciampino ha già mille problemi di vario tipo, e sarebbe ora, che chi di dovere, iniziasse a
tenere un considerazione i cittadini e le loro legittime esigenze”.
Read More

https://www.metamagazine.it/ponte-tace-situazione-via-due-giugno-ciampino/

